



Concours de logos : RESULTATS

publié le 02/03/2016 - mis à jour le 07/03/2016

Après le vote de la communauté éducative

Ils sont très exactement 318 à être venus voter aujourd'hui pour leur logo préféré : des élèves, des profs, des ASSEDU, des AVS, des agents, les membres de la direction de l'établissement.

Parce que tous se sentent concernés par l'identité du collège, son image, son logo.

Alors, voici les résultats :

le logo créé par Salomé BOUTHET et Léa REVRANCHE remporte à la très large unanimité avec 253 voix le concours de logo.

FÉLICITATIONS aux créatrices qui ont su fédérer la communauté scolaire !

Le logo vainqueur a été présenté hier soir au Conseil d'Administration qui décidera lors de la prochaine réunion s'il est destiné à remplacer l'actuel logo du collège.

A suivre...

Portfolio

